Parc national des <mark>Pyrénées</mark>

Communiqué de presse

A la découverte de la biodiversité de Betpouey Vendredi 6 décembre 2019

Vendredi 6 décembre 2019, après trois années d'inventaires minutieux et une année d'analyse et de rédaction, la commune de Betpouey et le Parc national des Pyrénées vous invitent à découvrir les richesses naturalistes du territoire à l'occasion de la restitution officielle de l'Atlas de la biodiversité communale.

Initié en 2012, l'Atlas de la biodiversité de Betpouey est le fruit d'une volonté locale soutenue par le Parc national et mise en œuvre grâce à l'appui de nombreux partenaires et des habitants, notamment les plus jeunes.

Plus de 1 590 espèces ont été recensées en trois ans, des plus fréquentes à certaines relativement rares et patrimoniales observées pour la première fois en Occitanie et même en France.

Ainsi, révélant l'extraordinaire richesse de notre patrimoine naturel, l'ABC de Betpouey permettra de mieux prendre en compte les enjeux de la biodiversité dans les décisions de la commune. Il est aussi un moyen de valoriser notre territoire au profit de toutes et tous.

Le rendez-vous est donné dès 19h à la salle des fêtes de Betpouey.

Une restitution du travail réalisé par le Parc national, les habitants et partenaires sera proposée ainsi qu'une mise en lumière, par les garde-moniteurs, de certaines espèces emblématiques présentes sur la commune

Après un moment d'échanges, un verre de l'amitié clôturera la soirée.

Contacts Presse : Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées 06 30 15 99 39 <u>caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr</u>